

スクールカウンセラー 5・6月相談日のお知らせ
 5月 8日(水) 28(火) 9:00~16:00
 6月12日(水) 9:00~16:00
 場所・山手台小学校・会議室にて

生活のことや 学習の事等、カウンセラーの 中西 純子先生による各種相談を受け付けます。

お申し込みは、電話等で教頭まで 072-649-1282

山手台公民館 5月のお話会プログラム

5/8(水) 午後3:30~4:00

絵本「くわすにようぼう」「すきですゴリラ」
 お話「かっぱのお宝」

5/22(水) 午後3:30~4:00

絵本「ぼくのかえりみち」
 お話「かみひこうき」



5月28日の校外学習行き先

- | | |
|------------------|------------------|
| 1年生・・・京都水族館 | 2年生・・・京都鉄道博物館 |
| 3年生・・・大阪市立自然史博物館 | 4年生・・・滋賀県立琵琶湖博物館 |
- 5・6年生は自然宿泊体験と修学旅行へ行くため、5月の校外学習はありません。

離任式



一年生を迎える会



最近なにかと話題のスマホ。功罪両面の報道がなされています。茨木市の学校でも様々なトラブルが報告されています。

- ・ラインに悪口や誹謗中傷を書かれて「ネットいじめ」のような状態に発展した。
- ・ラインやメールにすぐに返信しないと仲間はずれにされる、という気持ちになり、食事中や入浴中もスマホが手放せなくなり依存症のようになってしまった。
- ・SNSに自分の顔写真を載せたら、変なメールや電話がかかってくるようになった。
- ・最初は無料だったスマホゲーム。面白くなり次々とアイテムを購入したら30万円を超える請求が来た。

進級などを契機に、また将来的に「スマホ購入」を考えておられるご家庭も多いと思います。スマホや携帯は便利で楽しいコミュニケーションツールです。そんなスマホでトラブルに巻き込まれるのは悲しいことです。トラブルに巻き込まれるためにスマホを与えるわけではないからです。ツール=道具である以上、正しい使い方があるはずです。スマホを買う前に、使う前に親子でしっかりと話し合うことが大切だと思います。

*話し合いのポイント

①不特定多数の人に見られているのを忘れない。

街の真ん中で自分の住所を大声で叫ぶ人はいません。でも、SNSに顔写真や個人情報載せることはこれと同じですよ。それから、街で知らない人に声を掛けられても話をしませんよね。ネット上でも同じなんです。知らないアドレスには返信しない!

②基本はコミュニケーション

面と向かって言えないことはラインでも言わない。写真も同じ。ネットに一度流れたメッセージは消えないものだと思っていいでしょう。メールやフェイスブックでも基本は同じです。あなたは食事中や入浴中の友だちに話しかけますか?しませんよね。ラインやメールも同じです。相手のことを思いやって会話するのは、ラインやメールでも同じなのです。

③スマホや携帯は「親のもの」

スマホは保護者の名前で契約し、料金を払います。子どもに「貸している」のです。だから、保護者の責任でフィルタリングをしっかりと、危険を入り口でブロックしましょう。(フィルタリングの方法は販売店で教えてくれます。)

※スマホを持つことをきっかけに、家族のことや自分のことを深く考えられたらいいですね。親子で話し合って双方が納得するルール作りをお願いします。そして、そのルールは子どもの成長に伴って定期的に見直すことが必要でしょう。せっかく持つなら、上手に楽しく活用しましょう。

最後に、「スマホ18の約束」を紹介します。これはアメリカのある母親が13歳の息子にスマホを与えた時の契約書です。山手台小学校保護者の皆さん、「もう持っている」人も、「これから考えている」人も、参考にしてみてください。【スマホ18の約束で検索】

山手台小学校の子どもたちがスマホに振り回されることなく、豊かで幸せな人生を送ることを念じています。